

Fnr suma a su oferta un nuevo tratamiento para el accidente cerebrovascular hemorrágico

Sociedad



Publicada el: 28/01/25	Visitas: 36
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 17	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/fnr-suma-a-su-oferta-un-nuevo-tratamiento-para-el-accidente-cerebrovascular-hemorragico_15953.php

FNR SUMA A SU OFERTA UN NUEVO TRATAMIENTO PARA EL ACCIDENTE CEREBROVASCULAR HEMORRÁGICO

Sociedad

Fnr suma a su oferta un nuevo tratamiento para el accidente cerebrovascular hemorrágico

FNR amplía su repertorio con un innovador tratamiento para el accidente cerebrovascular hemorrágico.

Accidentes Cerebrovasculares Hemorrágicos: Nueva Cobertura Gratuita en Uruguay

La ministra de Salud Pública, Karina Rando, anunció que a partir de este lunes 27, los accidentes cerebrovasculares hemorrágicos serán incluidos en el Fondo Nacional de Recursos (FNR). Esto permitirá una cobertura universal y gratuita para toda la población.

La resolución abarca el tratamiento de la rotura de aneurismas o malformaciones arteriovenosas agudas, condiciones que suelen generar altas tasas de mortalidad y discapacidad entre quienes las padecen.

Rando destacó que desde hace años se trabaja para garantizar que todos los ciudadanos accedan a la cobertura de los accidentes cerebrovasculares (ACV).

En este sentido, recordó que al inicio de la actual administración se logró universalizar el tratamiento de los ACV isquémicos. Asimismo, el Poder Ejecutivo ha firmado un decreto que incluye en las prestaciones del FNR la cobertura total para tratamientos quirúrgicos endovasculares.

Antes de esta medida, los pacientes que necesitaban someterse a estas intervenciones debían enfrentar costos que ascendían a decenas de miles de dólares, sumado a los gastos de insumos necesarios, según explicó la ministra.

Otro aspecto positivo de esta nueva normativa es que los juicios de amparo ya no serán el procedimiento necesario para solicitar dicha cobertura; ahora, se podrá realizar directamente ante el FNR.

Rando subrayó que en Uruguay, aproximadamente siete personas sufren algún tipo de ACV diariamente, y de aquellos clasificados como hemorrágicos, solo una pequeña proporción requiere procedimientos quirúrgicos y endovasculares.

Esta iniciativa representa un avance significativo en el acceso a tratamientos críticos para la salud de la población uruguaya.

Fuente: Grupo R Multimedio

Imágenes

FNR SUMA A SU OFERTA UN NUEVO TRATAMIENTO PARA EL ACCIDENTE CEREBROVASCULAR HEMORRÁGICO

Fnr suma a su oferta un nuevo tratamiento para el accidente cerebrovascular hemorragico

Tags

gratuita, repertorio, tratamientos, ministra, tratamiento, cobertura, accidente, cerebrovasculares, endovasculares, uruguay, innovador, accidentes

Noticias relacionadas

4.5 * *Fondo Nacional de Recursos suma un nuevo tratamiento para el accidente cerebrovascular hemorrágico*

4.4 * *Amplían la cobertura del Fnr para incluir accidentes cerebrovasculares hemorrágicos, una asistencia que puede costar miles de dólares*

4.5 * *La Fnr asumirá los costos de tratamientos quirúrgicos para pacientes con Acv hemorrágico*

4.8 * *Fnr suma 16 nuevos tratamientos oncológicos a su cobertura gratuita, beneficiando a 700 pacientes anualmente*

3.8 * *Frutillas y arándanos: Las frutas que pueden reducir el riesgo de accidentes cerebrovasculares*

3.8 * *Gobierno revela plan de financiamiento para medicamentos destinados al tratamiento de tres tipos de cáncer*

4.3 * *Oncólogos aplauden la expansión de la cobertura del Fnr, destacando que "transforma por completo" el acceso a tratamientos oncológicos*

4.8 * Alertan sobre el Acv en Uruguay: aproximadamente 6.000 casos anuales y expertos instan a reconocer los síntomas a tiempo

4.5 * La salud del vocalista de Los Palmeras avanza positivamente después del accidente cerebrovascular

4.5 * Leucemia Linfocítica Crónica: el Fnr garantiza acceso equitativo a innovadores tratamientos y medicamentos

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado

Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo